



# ROULER SANS PÉTROLE

UNE CONFÉRENCE DE  
PIERRE LANGLOIS

Ce n'est plus un secret, la pollution de l'air, le réchauffement climatique, et la fin du pétrole bon marché commandent de s'affranchir rapidement de l'or noir. Au Québec, il faudrait diminuer notre consommation de 60 % d'ici 2030. Les transports routiers, qui monopolisent près de 60 % du pétrole, doivent faire l'objet de changements MAJEURS et URGENTS.

Les solutions alternatives existent, mais la confusion règne. Doit-on choisir les biocarburants, l'hydrogène ou l'électricité? Doit-on mettre l'emphase sur les véhicules hybrides branchables ou les véhicules tout électriques?

**Pierre Langlois** fait la part des choses, indépendant de tout groupe de pression, et propose des solutions durables et réalistes. Il s'appuie sur une étude détaillée, totalisant 6000 heures, qui l'a conduit à son dernier livre «Rouler sans pétrole». C'est un heureux mariage de comportements responsables et des bonnes technologies qui vont nous permettre de relever ce défi.

Superbatteries, moteurs-roues électriques performants, biocarburants de deuxième génération, et nouveaux moteurs à combustion plus efficaces vont contribuer à notre indépendance pétrolière. Voilà autant de sujets qui ne manqueront pas d'ouvrir vos horizons sur les transports durables révolutionnaires du 21<sup>e</sup> siècle.

DATE

**28 FÉVRIER 2013**

Lieu

**AUDITORIUM**

HEURE

**12H30 À 14H00**

Activité valide pour le passeport scientifique.  
Aucun billet requis pour assister à la conférence.